

Cuba aún no decide por quien votar como Presidente de la FIFA



La Habana, 18 feb (RHC) El comisionado cubano de fútbol, René Pérez, dijo este jueves, que aún la federación cubana de este deporte, que dirige Luis Hernández Herez, no ha decidido por quien votará como nuevo titular de la FIFA, en las elecciones del venidero viernes 26 de febrero.

"Todavía no hemos tomado una decisión , tenemos que consultarlo con el Comité Olímpico cubano , el próximo martes 23 viajaremos hacia el Congreso, evaluaremos a los cinco candidatos y el 26 daremos nuestro voto, luego de consultar con las autoridades pertinentes", señaló Pérez.

A la presidencia de la FIFA, que actualmente dirige de manera provisional el camerunés Issa Hayatou, aspiran el francés Jerome Champagne, el italiano Gianni Infantino, el Príncipe Ali Bin Hussein, de Jordania , el sudafricano Tokyo Sexwale y Salman Bin Ebrahim Al Khalifa, de Bahrein.

Por su parte, Radio Habana Cuba conoció de manera extraoficial ,de una fuente cercana a la asociación de fútbol local ,que las preferencias de Cuba están con el francés Champagne

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/84609-cuba-aun-no-decide-por-quien-votar-como-presidente-de-la-fifa>



Radio Habana Cuba